

Foto



Liebe Eltern, Kollegen und Schüler,

ich freue mich sehr, mich Ihnen als neue Kindergartenleiterin vorstellen zu dürfen.

Mein Name ist Claudia Bruch und ich komme aus Berlin. Ich bin verheiratet und habe 3 Kinder, von denen zwei in Berlin studieren. Meine jüngste Tochter geht hier in die 10 Klasse.

Ich habe vor vielen Jahren 😊 in Berlin Erziehungswissenschaften und Psychologie studiert. Bevor ich hier angefangen habe zu arbeiten, war ich 1,5 Jahre in Berlin im Gesundheitsamt beim Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst tätig. Seit März überwiegend im Krisendienst des Coronateams. Zuvor arbeitete ich 16 Jahre in einer Therapie- und Beratungsstelle mit Krippen-, Kindergarten- und Vorschulkindern. Schwerpunkte meiner Arbeit waren die Entwicklungs- und Sprachförderung der häufig auch zweisprachig aufwachsenden Kinder.

Mein Start hier, in dieser besonderen Zeit, verlief sehr positiv und ich bedanke mich für den freundlichen und herzlichen Empfang aller KollegInnen, Eltern und Kinder.

Estimados/as familias, compañeros y alumnos,

Me alegro mucho de poder presentarme hoy ante ustedes como nueva directora de infantil del Colegio Aleman de Santa Cruz de Tenerife.

Me llamo Claudia Bruch y vengo de Berlin. Estoy casada y tengo tres hijos, dos de ellos estudian en Berlin. Mi hija menor continuara aquí sus estudios en la clase 10.

Estudié en Berlin hace muchos años 😊 ciencias pedagógicas y psicología. Antes de comenzar recientemente mi trabajo aquí me dediqué durante 1,5 años a trabajar para la delegación de salud en Berlin, en el servicio de infancia y psiquiatría juvenil. Desde marzo he formado parte del equipo dedicado a afrontar la crisis producida por el coronavirus. Anteriormente trabajé 16 años en un centro de Terapia y orientación para niños de primer y segundo ciclo de educación infantil (0-6 años). Puntos clave de mi labor eran el desarrollo de los/as menores y el desarrollo del lenguaje especialmente en niños/as que crecían en ambientes bilingües.

Mi comienzo aquí, en estos tiempos especiales, fue muy positivo y les doy las gracias a todos los compañeros, padres y niños para esta bienvenida tan amable.
